

Alfredo Despaigne embauché dans la Ligue japonaise de base-ball



La Havane, 10 février, (RHC).- Alfredo Despaigne, considéré comme le meilleur batteur cubain de la saison, a signé ce matin un contrat avec le Club Fukuoka SoftBankHawks, de la Ligue japonaise de base-ball.

La nouvelle n'a pas tellement surpris. Il avait annoncé qu'il allait signer un contrat dès qu'il terminerait sa participation à la Série des Caraïbes qui vient de prendre fin à Culiacan, au Mexique.

Les Faucons de SoftBank est un des meilleurs clubs japonais de base-ball. Ils détiennent 17 titres de ligue et 7 autres dans des championnats locaux.

«Je sais que je vais me sentir à l'aise entre eux. Je me suis habitué au base-ball japonais et ils jouissent d'un grand prestige » a déclaré Alfredo Despaigne peu après avoir annoncé la nouvelle.

Le Japon n'est pas un terrain nouveau pour lui. Il a joué pour le Chiba Lotte avec qui il a battu ses propres records, ce qui a éveillé l'intérêt de plusieurs clubs internationaux. Bonne chance Alfredo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/121205-alfredo-despaigne-embauche-dans-la-ligue-japonaise-de-base-ball>



Radio Habana Cuba